

TRANSCRIPCIÓN DE LA GRABACIÓN SOBORNO

Detalles de la censura

-DOMINGO GONZÁLEZ ARROYO: ¿Cómo estuvo la reunión?

-CHARLIE: Bien, bien, tocamos todos los puntos, todos los puntos que se pueden tocar..., no dejamos nada atrás... Entre todos convencimos a esta mujer (por Laura Perdomo, del Partido Socialista), que creo que tiene más razón que nosotros, porque nosotros, en estos días que hemos estado hablando, no hemos llegado a un acuerdo porque ella decía ir a firmar el martes ante notario la moción de censura. Pero entre todos hemos pensado que es mejor hacerlo el viernes porque esta gente, no sé si lo sabían..., bueno, Gustavo (Berriel) sí lo sabía, y Juan López también..., que Juan (se refiere al alcalde Juan José Cazorla) se va el miércoles de vacaciones a Venezuela. Entonces, quieran o no quieran, si se hace el martes o el miércoles le va a llegar información (tiene sus medios, de un lado o de otro, y le va a llegar). Entonces, vamos el jueves o el viernes, que ya vamos más tranquilos, y si el problema es...

-DGA: El jueves por la tarde hablamos con Emilio (Romero, notario de Puerto del Rosario) y la presentamos el viernes a primera hora. O Emilio la prepara el jueves por la tarde y la presenta el viernes a primera hora (en el ayuntamiento).

-IBIZA MELIAN: Eso es lo que decían ellos. Prepararla el jueves y presentarla el viernes.

(...)(...)

El intento de soborno: un solar y el *Kilito*

-DGA: ¿Tú le has dicho a él lo del solar que yo le voy a regalar? (dirigiéndose a Ibiza)

-IB: No, no.

-DGA: ¿Vamos luego, y lo vemos?

-CHA: de paso, de paso... tampoco hace falta, lo vemos de paso y luego arranco tranquilamente.

-DGA: Cuando tú quieras.

-CHA: Domingo, lo que usted me ofreció sin problema ninguno...

-DGA: Cuando tú los quieras..., si quieres tener un kilillo para irte tú escapando, yo te lo doy ya.

-CHA: Sin problema ninguno...

-DGA: Te lo llevas hoy...

-CHA: No, no, no; faltaría más...

-DGA: Tú no estás trabajando porque yo lo sé...

-CHA: No, Domingo, ¿por qué me ofreció eso? Yo le dije que con usted no iba a tener problema alguno.

-DGA: Yo sé que no vas a tener ningún problema pero como a mí me gusta cumplir mis cosas, y me gusta que las personas con las que yo me comprometo y que se comprometen conmigo sean así..., tú no eres un hombre rico, tú eres un hombre que vive de su trabajo y de su honradez; es una atención que yo le dije a Ibiza que he querido tener contigo... Mira: nuestro padre nos dejó 4.800 hectáreas. Y a mí me mejoró con una finca importante (...) que coge desde la entrada de La Oliva, una finca que tú ves ahí, grande, llena de higueras, (...) y llega hasta la entrada de Villaverde... Todo eso es mío. Entonces, ¿a mí que me importa dar un buen solar en un buen sitio para que tú te hagas tu casa en Fuerteventura, y no te la hagas en Antigua, te la hagas en La Oliva, coño, que estás en el centro, y cuando quieras estás en Antigua, cuando no estás en Corralejo, cuando no estás en Jandía, en un sitio diferente..., que no te han querido a ti como te queremos nosotros. Esta sí te quiere (en referencia a Ibiza), y yo te empiezo a apreciar porque yo creo en Ibiza, y como creo en Ibiza ella me ha dicho: "Charlie, a mí no me falla; a mí no me falla; Charlie es una persona seria, es un chico estupendo y nosotros tenemos que hacer por Antigua lo que hasta ahora no se ha hecho"... Y no podemos tampoco estar al lado de personas condenadas, porque no podemos... ¿Tú le has enseñado la carta que puso Cazorla y los compañeros al partido? Oye, Charlie, te descojonas. Mira lo que dice: para no perjudicar los intereses de nuestro partido, el Partido Popular, pedimos la baja hasta tanto haya una sentencia firme... ¡Coño! ¿Perjudicas al Partido Popular, y seguir en el ayuntamiento no perjudica al pueblo de Antigua? ¿No empaña lo que es la administración del pueblo de Antigua?... Yo me asombro. Es mantenerse ahí a costa de lo que sea... Por ello, ustedes trabajen con seriedad, ahí la lealtad es recíproca, yo estoy seguro que le vas a encomendar un área...

-IB: Sí...

-DGA: ... Que tú le vas a ser leal a él y él a ti, y aquí Gustavo (Berriel, concejal del PP) está por la causa, Juanín (Évora, concejal del PP) está por la causa...; es decir son siete personas, que son la mayoría, que están por la causa, son tres personas del Partido Popular..., Charlie, que él empezó ahí con ellos (...) ¿Tú quieres creer que no se ha dado de baja ni uno de los 400 del APA (Alternativa por Antigua) que se afiliaron al Partido Popular. Se marcharon sólo los cinco concejales y Cazorla, nada más (...) Bueno, Rubén (González) todavía no se ha dado de baja; yo le he puesto una carta, el tío dice que está reflexionando..., voy a darle el recado al padre de la casa que se ha hecho clandestina, de tres plantas, nada más y nada menos, ¿entiendes?

-CHA: ¿Cómo, cómo, cómo?

-DGA: Claro. El padre de Rubén se ha hecho en Puerto del Rosario una casa de tres plantas clandestina. Y una nave industrial... Por eso lo ha comprado Cazorla (se ríe)... Como te lo estoy diciendo..., ¿entiendes?...

-CHA: Me quedo alucinado.

-DGA: Entonces lo han coaccionado, lo han trincado... Este sigue en el partido, ahora le vamos a dar un ultimátum antes de que se convierta en tráfuga..., y nosotros no es que estemos por gobernar Antigua por gobernar. No. Por gobernar con dignidad... Que una persona que está encausada, que espera que termine todo lo suyo si sale bien que vuelva y se presente, y si no se puede hacer no se hace; si no se puede gobernar nos pasamos a la oposición y se acabó... Pero como hay siete personas que están dispuestas a gobernar con dignidad y sacar Antigua adelante es mi única preocupación...

El cohecho

-DGA: Y yo voy a cumplir con Charlie, que se ha portado con nosotros bien, como con el partido como tiene que ser, y tiene necesidad de tener esos duros para él... ¡Coño, veinte mil euros es una porquería!... Que aunque tú no fueras a ser concejal tú me dices a mí: <<Domingo, este chico necesita veinte mil euros para hacer cualquier cosa>>..., y se los doy; tú sabes que se los doy, soy generoso y se los doy...

-IB: Sí...

-DGA: No es un tema de compra ni venta... ¿Y sabes tú cuántos solares he regalado yo? ¡Más de cuarenta!... ¿Sabes a quién le he regalado un solar que tú debes conocerlo? ¡A Gerardo Jorge Machín, el periodista!... ¡Al hijo le regalé otro! A los hijos de Ismael (otro periodista) ¡les he regalado dos! Es decir, que tampoco estoy haciendo ninguna excepción. Si tú nos sirves, si tú has sido leal con nosotros, y yo puedo tener una atención, ¿por qué no la voy a tener?... Cuando vayas hacer la casa, que necesitas tractores, tractores; que necesitas hormigonera, hormigonera; que necesitas materiales, pues materiales; y la mano de obra. Y eso te lo doy yo porque me da la gana a mí, y se ha acabado (...) O sea, que es una atención... ¿Cuántas casas no he hecho yo así? ¡¡Asiiiiii!!... Con personas necesitadas y les echo una mano porque me da la gana a mí y se ha terminado (...) ¿Sabes? Es hacer el bien sin mirar a quien. Así que te llevas hoy un kilillo para tú tener...

-CHA: No, Domingo, yo ahora mismo no puedo justificarlo, no puedo, ¿me entiendes?... Además ahora mismo yo no necesito nada... Y además...

-DGA: Cuando quieras se lo dices a Ibiza...

-CH:... Ahora tenemos una semana por delante...

-IB: si necesitas que te dé dos mil, tres mil...

-CHA: no, tranquilos, que sin problema ninguno. Además lo que tenemos esta semana es lo más importante., porque el dinero está siempre ahí y no va haber problemas...

-DGA: lo que yo no quiero es que tú estés necesitado...

-CHA: Sin problema ninguno. Controlado.

-DGA: Que no estés necesitado. Eso es lo que yo quiero...

-IB: Porque tú no tienes trabajo, necesitarás para comprar, para...

-DGA:... Tú se lo pides a Ibiza y te lo da también.

-CHA: Se agradece pero sin problemas ninguno.

-DGA: Lo que no queremos es que estés necesitado...

Y un buen sueldo

-DGA: Tienen que trabajar mucho, Charlie, tienen que trabajar mucho; asígnense unos suelditos decentes, decentes, ¡si eso lo hace todo el mundo! ¡El sueldo de un concejal que trabaje no es pagado con dinero! La responsabilidad que tiene..., usted tendrá que trabajar por la mañana, tarde y noche, ¡eso tiene que estar pagado, hombre! ¡Y bien pagado! ¿Cuál es el sueldo de los concejales liberados?

-IB: 300.000.

-DGA: Eso es poco dinero. Aquí cobran cuatrocientas y pico mil pesetas libres de impuestos. ¡Libres de impuestos! ¡En mano! ¡Coche y secretaria! ¡Aquí, en La Oliva!... Como te lo estoy diciendo (...) (...) Ustedes lo miran y lo ven, pero también pueden ponerse una asignación por locomoción..., en vez de ponerse otro sueldo, una asignación por locomoción y unas asistencias. Aparte. Y entonces llegan a un complemento, que siempre es mejor que subirse los sueldos, de gastos de representación y locomoción. Y es mejor y mucho más visto. Entonces 400.000 en las manos, por menos no se puede trabajar... ¡Si por ahí hay peones albañiles que trabajan cuatro horas extras y ganan medio kilo o más! (...) Pero las responsabilidades que hay ahí dentro no es ninguna broma. La tensión y la preocupación permanente....